登録者の皆さまへ

障害者支援センターぽけっと 所長 横尾正人



新年度を迎え、皆様はお元気でお過ごしでしょうか?

「ぽけっと」は、安部由香里職員が出産後退職をしましたが、スタッフは人事 異動もなく、今までの体制で支援させていただきますのでよろしくお願いいた します。

3月11日の東日本大震災では多くの登録者が帰宅時に苦労されました。今現在でも自宅待機を余儀なくされている人も 10数名いて、全く先を読めない現実に顫を抱えております。

私は岩手県で生まれ、高校まで住んでいました。美しい三陸海岸が一瞬のうちに破壊され多くの人が亡くなった現実に悲しみで胸がいっぱいになります。 中学の同級生は無事であると聞いていますが、知人の何人かは犠牲になったと連絡が入りました。

被災地では急激な生活環境の変化に障害者やその家族、支援者が苦労しているニュースも多く聞かれます。何も出来なくただニュースを観ているだけで、くやしい想いでいっぱいですが、第2次非難場所としての仮設住宅の早急な建設と、きめ細かな支援体制が整うことを祈るばかりです。

2月に皆さんにアンケートをお願いしましたが、その結果多くの方が「ぽけっと」の登録をご希望していただきました。この場をお借りしまして感謝申し上げます。

クラブ活動も様々なご希望がありましたので結成したいと考えております。 希望した方にお知らせが届くと思いますので楽しみにお待ちください。

「ぽけっと年間行事予定表」も掲載しますので皆さんの参加をお待ちしております。

こんねんど みんな ちから 。 今年度も皆で力を合わせて、がんばっていきましょう!